

RYTHMES SCOLAIRES. Alors qu'il n'y a plus grand monde, parmi les élus locaux, pour soutenir les quatre jours et demi de classe dans les écoles – dans la métropole orléanaise, seule Saint-Jean-de-la-Ruelle a affiché sa volonté de maintenir les quatre jours et demi –, deux socialistes montent au créneau pour défendre la réforme du gou-

vernement Hollande : Jean-Pierre Sueur et Baptiste Chapuis. Le sénateur a publié un communiqué dans lequel il met en avant un chiffre : avec le retour aux quatre jours, les enfants n'auront plus que 140 jours de classe par an, alors que la moyenne européenne se situe à 185 jours. Jean-Pierre Sueur met en garde contre « un décrochage » de la France par rapport aux autres pays européens. Baptiste Chapuis, de son côté, s'en prend directement à Florent Montillot. Le maire-adjoint à l'éducation a publiquement fait part de sa préférence pour les quatre jours. « De par cette décision unilatérale, exprime Baptiste Chapuis, la majorité municipale d'Orléans ne respecte ni le rôle de la communauté éducative, ni le rythme de l'enfant. Orléans mérite mieux. » ■